

92/19820

ARCHIVO

Santiago. 1º de Septiembre de 1992

Señor
Cristián Reitze Campos
Alcalde de la I. Municipalidad de Ñuñoa
Presente

De mi consideración:

Por especial encargo de S.E. el Presidente de la República, tengo el agrado de acusar recibo de la invitación que le hiciera llegar para asistir al desarrollo del primer evento de la Experiencia Comunal de Democracia Real, que se realizará en la Unidad Vecinal Nº 27 de la Comuna de Ñuñoa, Villa Los Alerces, el día sábado 5 de Septiembre a las 11.00 horas.

Lamentablemente, al Jefe de Estado no le será posible asistir. Sin embargo agradece la gentil invitación y le hace llegar un cordial saludo.

Lo saluda atentamente.




CARLOS MONTALBA LARENAS
Teniente Coronel
Edecán Militar de S.E. el Presidente de
la República



I. MUNICIPALIDAD DE ÑUÑO A

Cristian Reitze Campos

CRISTIAN REITZE CAMPOS, Alcalde de la I. Municipalidad de Ñuñoa saluda atentamente a S.E. Don Patricio Aylwin Azócar, Presidente de la República de Chile y tiene el agrado de invitar a V.E. a observar el desarrollo del primer evento de la Experiencia Comunal de Democracia Real, que se realizará en la Unidad Vecinal N° 27 de la Comuna de Ñuñoa, Villa Los Alerces, el día sábado 5 de Septiembre a las 11.00 hrs. en el recinto del Centro de Encuentro y Recreación ubicado en calle Pueblo Hundido s/n.

Tal como ya se ha informado anteriormente a V.E., dicho evento forma parte de un proyecto piloto que hemos puesto en marcha en algunos sectores de la Comuna a través del cual se pretende demostrar que hoy en día, gracias al avance tecnológico y dado el nivel de cultura cívica alcanzado por la población, ya se dan las condiciones para avanzar hacia una progresiva transformación de la democracia formal vigente en la actualidad en una democracia directa, capaz de abrir espacios que posibiliten una verdadera participación de la gente en el proceso de la toma de decisiones. En lo particular, esta experiencia consiste en una consulta amplia sobre distintos temas de interés comunal, en la que los vecinos podrán emitir su opinión a través de equipos de computación muy fáciles de manejar, de manera que puedan ser operados directamente por los participantes.

Con el convencimiento pleno de que esta iniciativa responde a una aspiración muy sentida de la gente y conociendo la especial preocupación de V.E. por el problema de la participación ciudadana, el Alcalde se sentirá muy complacido de contar con vuestra ilustre presencia en esa oportunidad, lo que constituiría un significativo respaldo hacia el proyecto mencionado y un impulso al empeño de esta autoridad municipal por colaborar a la efectiva democratización del país.

El Alcalde reitera a V.E. su especial y afectuoso saludo.

Ñuñoa, Agosto de 1992.